

Artikel vom 14.02.2019

Der CSU Ortsverband Langdorf-Brandten hat seine Ortshauptversammlung 2019 durchgeführt. Auf dem Programm standen unter anderem Neuwahlen und Mitgliederehrung. Als Ehrengast konnte man den Landtagsabgeordneten Max Gibis begrüßen.

Ortshauptversammlung 2019

CSU Langdorf-Brandten bleibt auf Kurs

Langdorf. Neben der Bekanntgabe des Bürgermeisterkandidaten Michael Englam standen noch weitere Punkte auf der Tagesordnung bei der Ortshauptversammlung der Langdorfer Christsozialen. Als Gäste waren Landtagsabgeordneter Max Gibis, Bürgermeister Otto Probst, CSU-Kreistagsfraktionsvorsitzender Willi Köckeis und Ehrenmitglied Alois Schaffer ins Hotel zur Post gekommen.

Bei der gut besuchten Versammlung konnte Max Gibis von den ersten Monaten im neu zusammengesetzten Landtag berichten. Gibis, der weiterhin Mitglied im Innenausschuss und im Ausschuss für Fragen des Öffentlichen Dienstes bleibt, gab einen Überblick über die verschiedenen Projekte der Staatsregierung, die sich aktuell in der Umsetzung befinden. Der Abgeordnete warnte davor, dass man die finanziellen Spielräume des Freistaates nun fast ganz ausgereizt hat und bei den nächsten Haushaltsentwürfen wohl keine großen Sprünge zu erwarten sein werden. Max Gibis ging außerdem auf einige aktuelle politische Themen ein und griff auch das Volksbegehren Artenvielfalt auf. Gibis versprach, sich genauso wie sein Vorgänger Staatsminister a.D. Helmut Brunner, für die Gemeinde Langdorf einzusetzen und versprach Bürgermeister Otto Probst und Ortsvorsitzenden Michael Englam eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Langdorfs Erster Bürgermeister Otto Probst griff das Angebot von Max Gibis auf und vereinbarte daraufhin einen Vorort-Termin im Langdorfer Rathaus, bei dem sich Gibis über aktuelle Themen aus der Gemeinde informieren will. Probst erläuterte im Anschluss einige Projekte, die in der Gemeinde Langdorf abgeschlossen wurden oder gerade in Umsetzung sind. Besonders stolz zeigte sich Probst, dass man in der aktuellen Legislaturperiode den Schuldenstand von fast 4 Mio Euro auf knapp 2,6 Mio Ende 2018 senken konnte. Otto Probst zeigte sich zuversichtlich, dass man aufgrund der erneuten zugeteilten Stabilisierungshilfe auch 2019 den Schuldenstand wieder kräftig senken kann.

Ortsvorsitzender Michael Englam konnte in seinem Rechenschaftsbericht auf ein ereignisreiches Jahr für den Langdorfer CSU-Ortsverband zurückblicken. Ein Highlight war zweifelsfrei der Besuch des Europaabgeordneten Manfred Weber im Juli im Tonihof in Brandten, der aktuell als EVP-Spitzenkandidat gute Chancen hat, der nächste EU-Kommissionspräsident zu werden. Verschiedene Aktivitäten im Landtagswahlkampf, die jährliche Christbaumsammelaktion und ein eigenes Mitgliederfest im August haben das Jahresprogramm 2018 abgerundet. Weiterhin konnte

Englram über eine erfreuliche Mitgliederentwicklung berichten, die nun schon seit einigen Jahren anhält. Michael Englram bedankte sich nach seinen ersten zwei Jahren als CSU-Ortsvorsitzender besonders bei seiner Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit. Schatzmeister Tobias Spielbauer berichtete über einen zufriedenstellenden Kassenstand der CSU Langdorf-Brandten.

Die Neuwahlen, geleitet von Willi Köckeis, ergaben keine großen Veränderungen. Ortsvorsitzender bleibt Bürgermeisterkandidat Michael Englram, ihm zur Seite als stellv. Vorsitzende stehen Michael Ellerbeck, Thomas Lehmert und neu im Stellvertreter-Team Andreas Klein. Die Kasse verantwortet weiterhin Tobias Spielbauer und als Schriftführer bleibt Max Englram im Amt. Zum ersten Mal seit vielen Jahren konnten sämtliche Posten der Beisitzer besetzt werden. Weitere Vorstandsmitglieder sind Lisa-Marie Walz-Probst, Franz Schorn, Michael Geiger jun., Hans Kroner, Hans Kraus, Ludwig Fischer, Markus Probst, Martin Wenzl und Jan Rothmann. Thomas Probst und Willi Köckeis wurden als Kassenprüfer gewählt.

Zum ersten Mal hat der CSU Ortsverband einige Beauftragte für die Arbeitskreise des CSU Kreisverbandes Regen bestimmt. Bei der Kommunalpolitischen Vereinigung wird Thomas Lehmert Ansprechpartner sein, als CSA-Beauftragter wurde Ludwig Fischer bestimmt und beim Gesundheitspolitischen Arbeitskreis wird Tobias Spielbauer mitarbeiten. René Schönberger ist Beauftragter für den Arbeitskreis Polizei und für den Arbeitskreis Umweltsicherung ist Michael Kraus verantwortlich.

Wie bei jeder Jahreshauptversammlung freute sich Michael Englram einige Ehrungen vornehmen zu dürfen. Gemeinsam mit MdL Max Gibis und Bürgermeister Otto Probst konnte er Hans Kroner für 20-jährige Mitgliedschaft ehren. Max Englram erhielt eine Urkunde und die passende Anstecknadel für 30 Jahre Parteizugehörigkeit. Karl Preiß wurde für vier Jahrzehnte Mitgliedschaft bei der Christlich Sozialen Union geehrt. Eine besondere Ehrung wurde Alois Schaffer zuteil, welcher für 60 Jahre Mitgliedschaft stehende Ovationen der anwesenden Mitglieder erhielt.

Michael Englram bedankte sich bei allen Anwesenden für ihr Kommen und ermunterte seine Mitglieder, besonders in den kommenden Monaten bis zur Kommunalwahl zusammenzuhalten und gemeinsam zu arbeiten.